

P 037/2008 BVE

13. August 2008 BVE C

Postulat

1347 Bregulla-Schafroth, Thun (Grüne)

Weitere Unterschriften: 13

Eingereicht am: 29.01.2008

Investitionen der BKW in nachhaltige Projekte im Ausland

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit die Intentionen der kantonalen Energiestrategie in der Eigentümerstrategie der BKW umgesetzt werden, insbesondere welche nachhaltigen Investitionen im Ausland angestrebt werden könnten, damit ökologisch unproblematische Projekte berücksichtigt werden, wie z.B. Windparks, Sonnenkraftwerke oder andere neue Technologien.

Begründung

52.5 Prozent der BKW-Aktien befinden sich in der Hand des Kantons Bern. Mit der Energiestrategie hat der Kanton Grundlagen, welche ökologisch nachhaltige Zielsetzungen verfolgen.

Es ist unverständlich, dass im Kanton Bern erneuerbare Energie zwar angestrebt wird, die BKW andererseits Kraftwerke im Ausland (mit)finanziert, welche die Umwelt nachweislich belasten.

Dieses widersprüchliche Verhalten muss überdenkt und geändert werden.